

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU VENDREDI 19 JANVIER 1912

Ordre du Jour

RAPPORT

- 1— COMMISSION SPECIALE, "re" Cie des Tramways pour établir de nouvelles routes (15 janvier).

AVIS DE MOTION

- 2— TETREAU—"Re" poste de pompiers sur la rue Jarry. (18 décembre).

REGLEMENTS

- 3— 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (24 avril). (Bastien).
- 4— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour régler la vente des armes à feu. (4 décembre). (Carter).
- 5— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 419 "re" édifices rue Angers. (11 décembre). (Emard).
- 6— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt en vertu de l'article 343. (8 janvier). (Lapointe, L. A.).
- 7— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour abolir la taxe sur les bains. (8 janvier). (Lapointe, L. A.).



Avis Public

Règlement No. 446

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé "Règlement No 446 concernant la construction des édifices sur certaines rues."

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 17 janvier 1912.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF FRIDAY JANUARY 19th. 1912.

Order of the Day.

REPORT.

- 1— SPECIAL COMMITTEE, "re" M. S. Ry. to establish new routes. (15th Jan.).

NOTICE OF MOTION.

- 2— TETREAU—"Re" fire station on Jarry street. (18th Dec.).

BY-LAWS.

- 3— 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 328 "re" early closing of stores. (24th April). (Bastien).
- 4— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate sale of fire arms. (4th Dec.). (Carter).
- 5— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 419 "re" buildings on Angers St. (11th Dec.). (Emard).
- 6— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan in virtue of art. 343. (8th January). (Lapointe, L. A.).
- 7— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to abolish tax on baths. (8th January). (Lapointe, L. A.).



Public Notice

By-Law No. 446

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of said City, has adopted a by-law entitled "By-Law No. 446 to regulate buildings on certain streets."

L. O. DAVID,
City Clerk.

City Clerk's Office,
City Hall,
Montreal, 17th January 1912.